

## Libre elección de médico en el Seguro de Enfermedad?

Reproducimos el siguiente comentario editorial del diario madrileño «Ya»:

«No conocemos el estado en que se encuentra el proyecto de reforma de nuestra seguridad social. Sería, por consiguiente, prematuro adelantar juicios que sólo después de un serio estudio del texto definitivo cabría hacer de manera responsable.

Hemos de adelantar, sin embargo, nuestra satisfacción por la noticia de que en la visita al ministro de Trabajo por una comisión de médicos, a cuyo frente iban el presidente del Consejo de Colegios de toda España, el de la sección del Seguro Obligatorio de Enfermedad y el de la Asistencia Pública Domiciliaria, se llegó a la conclusión de que existe un acuerdo general en cuanto al principio de libre elección de médico por parte de los enfermos.

No entendemos de ningún modo por libertad de elegir nada que se parezca a una libertad de abusar, contra la que todas las medidas que en su momento se adopten nos parecían justificadas.

Pero creemos que solamente cuando la libertad auténtica de elección exista, el Seguro de Enfermedad habrá alcanzado la plenitud de efectividad y eficacia indispensables para que quienes están llamados a beneficiarse de él carezcan de razón o de pretextos para críticas que en nada favorecen a la institución. En este orden de cosas, hasta la posibilidad de pretextos ha de ser eliminada.

La relación entre médicos y pacientes es de tal modo íntima y personal que no puede imponerse mediante un automatismo sin alma, cuyo efecto inmediato es no la socialización de la Medicina, sino la socialización del enfermo. Y de un enfermo que constituye la razón de ser del

(Pasa a última página)

### Una caja de bombones, arrojada desde un avión, mata a una mujer

GUATEMALA. Una caja que fue arrojada por un avión que previamente había lanzado su contenido, bombones suspendidos de pequeños paracaídas, sobre la muchedumbre congregada en el Campo de Marte, para asistir a un desfile militar, ha caído sobre la cabeza de una espectadora, María Adolfinia Pineda, que murió en el acto



# AVIENA

SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 528 - Año XI  
Arrecife de Lanzarote  
22 - Octubre - 1963

Redacción y  
Administración:

Hermanos Zerolo, 7  
Apartado, 32  
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR  
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

## Ciento sesenta millones de europeos observarán por Televisión las sesiones del XXIV Congreso del Skal Club a celebrar en Canarias

Tanto las autoridades de las dos provincias canarias como todos los centros regionales relacionados con el turismo vienen trabajando incansablemente en la organización del XXIV Congreso Internacional del Skal Club, que como ya es sabido se celebrará en Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife del 2 al 8 del próximo noviembre.

### 1.500 CONGRESISTAS

A este Congreso, que ha despertado interés mundial, acudirán 1.500 congresistas pertenecientes a más de 30 países, enviando España unos 200. Con este motivo se desplazarán al Archipiélago periodistas nacionales y extranjeros así como un equipo de la Televisión española que captará las escenas de las diversas sesiones para exhibirlas por Eurovisión, calculándose en 160 millones el número de europeos que observará estas retransmisiones televisadas, detalle que refleja bien claramente la importancia y trascendencia que esta Asamblea

internacional representa para el futuro turístico de nuestra región.

### 650 GORROS DE LA GRACIOSA

Al alcalde de Arrecife, don Ginés de la Hoz, le han sido solicitados con este fin 650 gorros gracioseros, que realmente va a resultar difícil adquirir ante la premura de tiempo. También ha sido invitada para actuar ante los congresistas, en unión de otras rondallas del Archipiélago, la galar donada a Agrupación lanzaroteña «Ajei», de tanta categoría y prestigio.

### VISITA A LANZAROTE

Debido al gran número de participantes ha sido imposible celebrar sesiones en Lanzarote y La Palma, como se tenía proyectada, pero antes o después de la celebración del Congreso, sabemos que varios centenares de congresistas visitarán ambas islas, aunque ignoramos la fecha exacta.

Hasta aquí las últimas novedades del XXIV Congreso del Skal Club Internacional.

## CAMPAÑA DE ALFABETIZACION EN LANZAROTE

En estos días, y dentro de la campaña general de alfabetización que tan entusiasta y acertadamente ha organizado el ministerio de Educación Nacional, se iniciarán estas clases en Arrecife. Un grupo de jóvenes y competentes maestros nacionales lanzaroteños, de ambos sexos, que recientemente han asistido en Las Palmas a un cursillo de especialización dirigido por la Inspectora Jefe de Enseñanza Primaria de la Provincia, doña María Paz Sáenz-Tejera de Asensi, serán los encargados de explicar dichas clases, que tanto habrán de contribuir a elevar el nivel cultural y educativo isleño, manchado por ese crecido porcentaje de analfabetos que por especiales circunstancias afectan muy directamente a nuestra isla.

En sucesivas ediciones iremos comentando este interesante tema de trascendencia insular, y entre tanto hacemos un llamamiento a los lanzaroteños, especialmente a las empresas comerciales e industriales, para que colaboren entusiásticamente con las autoridades y el ministerio en una obra de tan acusado relieve social y educativo.

## Mil botellas de la colección de Chicote para la feria de Nueva York

MADRID. — Han salido por tren a Bilbao, donde serán embarcadas para Nueva York, mil botellas del famoso museo de bebidas de Perico Chicote. Cinco técnicos han estado trabajando durante ocho días para embalar la delicada mercancía, la cual será vigilada durante el viaje por dos agentes secretos. Las botellas van aseguradas en varios millones de pesetas, y serán instaladas en la Feria de Muestras de Nueva York, en cuya terraza club (lugar de recepciones) montará Chicote un pabellón particular.

Las botellas que el popular barman exhibirá proceden de 162 países. Hay una de oro maciso y llena de un licor que se conoce con el nombre de «licor de oro».

## "Kennedy puede ser vencido en las elecciones próximas", afirma el ex vicepresidente Nixon

NUEVA YORK. — Richard M. Nixon, ex vicepresidente de los Estados Unidos, ha declarado en el curso de una entrevista de prensa que no presentará su candidatura a las elecciones presidenciales de 1964.

Al pedirle que revelara sus proyectos para los años próximos, Nixon declaró: «En 1968 pienso trabajar en pro del candidato republicano que será elegido presidente en 1964.»

«Kennedy — afirmó — puede ser vencido en las elecciones próximas.»

Richard Nixon informó, por otra parte, que el gobernador del estado de Nueva York, Rockefeller, «tiene la intención de intentar obtener su candidatura para las elecciones próximas y que el propio Rockefeller le informó sobre el particular.»

Nixon dijo por último que el partido republicano dispone de muchos otros candidatos, entre los cuales puede destacarse el general Lucius Clay, «que — puso de relieve — sería un excelente candidato.»

En la cumbre de los cigarrillos CIGARRILLOS «CUMBRE»



## La motonave japonesa «Nijyuhachi Kaikata 28» descargó 30 toneladas de atún

Visita de otro pesquero nipón

## El frigorífico «Puente Castrelos» llevó para la Península 56 mil kilos de pesca congelada

✱ El «Ciudad de Alcira» sustituirá al «Alcalá» en la línea lenta del Mediterráneo.

✱ Bajo precio de cotización del tazarte.

El puerto ha registrado otra novedad en orden al tráfico de barcos de bandera extranjera. En el corto espacio de tres días nos han visitado dos motopesqueros japoneses de los que habitualmente trabajan en la vecina costa africana. El primero fue el denominado «Seiryu Maru 10» (tercera escala en Arrecife), que conducía una partida de pescado en hielo y tras una permanencia de varios días en puerto fue despachado el jueves para la costa de Africa después de efectuar operaciones de aprovisionamiento de hielo, combustible y víveres.

### OTRO BARCO NIPON EN PRIMERA ESCALA

Sobre las 8'30 horas del sábado recaló de Las Palmas la motonave congeladora japonesa «Kaikata Maru 28», matrícula de Matsubayashi, de unas 700 toneladas brutas, que tomó atraque en el muelle de Los Mármoles. Se trata de una moderna unidad de la flota pesquera nipona que lleva 24 hombres de tripulación y va mandada por el capitán señor Fochiro Matsubayashi.

### ATÚN PARA «ROCAR»

Dicho barco nipón descargó en Arrecife 30 toneladas de atún congelado, de primera calidad, con destino a la industria local «Rocar», que lo utilizará en la confección de conservas en aceite, con las grandes ventajas que ello representa. Una parte de esta mercancía será depositada en las cá-

maras frigoríficas de «Frigorisa» a disposición de «Rocar».

Así, pues, en el espacio de tres días hemos recibido la visita de dos unidades de bandera japonesa.

### PESCADO CONGELADO PARA MALLORCA Y MADRID

A las 9 de la mañana del jueves entró en viaje directo de Santa Cruz de Tenerife el frigorífico español «Puente Castrelos» que atracó al muelle comercial para tomar una partida de 56 toneladas de pescado congelado variado, 28 de las cuales iban destinadas a Mallorca y el resto, 28 serán desembarcadas en Alicante para ser posteriormente transportadas a Madrid en camiones frigoríficos. Se trata del primer envío que de este producto hace Lanzarote a las islas Baleares. El «Puente Castrelos» conducía en tránsito para la Península 200 toneladas de asfalto que cargó en Tenerife.

### EL «CORREO» DE LA PENINSULA

El viernes arribó con procedencia de Barcelona y otros puertos peninsulares y Ceuta la motonave de Trasmediterránea «Almazán», que atracó al muelle de Los Mármoles (también en ese día permanecía atracado allí el «Ciudad de Mahón» y otros mercantes de menor tonelaje), para alijar 46 toneladas de mercancías destinadas al comercio local. En este viaje el «Almazán» conducía poca carga para Canarias. El «Ciudad de Alcira», con capacidad para 30 pasajeros se incorporará recientemente a esta línea lenta del Mediterráneo sustituyendo al «Alcalá». En la tarde del mismo día el «Almazán» fue despachado para otras islas del Archipiélago.

### LA ZAFRA DEL TAZARTE

Unos veinte motopesqueros de la flota de Lanzarote están dedicadas actualmente a la captura del tazarte, y muchos de ellos arriban a puerto para desembarcarlo. El precio, sin embargo, de su venta es bastante

## Magistral lección del profesor Folch en su conferencia del sábado

Con la sala totalmente llena de público tuvo lugar en la tarde del sábado, en el Círculo Mercantil, la anunciada conferencia del profesor de Higiene Escolar de la Universidad de Barcelona, Dr. Folch Camarasa, bajo el título de «Para comprender a nuestros hijos». Todos los espectadores quedaron altamente impresionados de la magistral lección ofrecida por el doctor Folch, quien con sus dotes de excelente orador, sus múltiples y profundos conoci-

mientos en la materia, su amabilidad y hasta su bien timbrada voz, nos ofreció una magnífica lección de sociología, a través de los cuatro puntos esenciales que integraron su disertación: familia, juventud, amor maternal y educación. Toda su conferencia estuvo impregnada de un sentido cristiano de la vida, como medio más acusadamente viable para lograr un mayor nivel moral y educativo, en la familia, en la sociedad y en las comunidades humanas. Conferencias como ésta, de tan señalada categoría y alcance, son las que están haciendo falta a nuestra sociedad actual, tan apegada al sentido materialista de la vida y, desgraciadamente, tan alejada de lo auténticamente anímico y espiritual. Lástima que no nos haya sido posible oírle sino una sola vez, por que nuevas conferencias suyas se habrían contado por llenos rebosantes en la sala de la centenaria sociedad arrecifeña. Es éste, creemos, el más sincero y cálido elogio que podemos dedicar al prestigioso pedagogo y doctor especialista catalán. Entre los oyentes figuraban numerosos profesionales, especialmente médicos, abogados, profesores y maestros nacionales.

(Pasa a séptima página)

### HOJA DE CARIDAD

#### Objetiva cubierta

Un amable donante anónimo (ex marino) nos ha entregado 675 pesetas, cantidad que faltaba para completar las 1.500 para el caso del deshaucio de un pescador. Don Hilario González, de Arrecife, nos ha enviado también 50 pesetas, con este fin, que hemos destinado al «plco» de 60 de la cantidad necesaria, que era exactamente: 1.560. Este grave caso, gracias a la cristiana acción de algunos lectores de ANTENA, ha quedado felizmente resuelto. Que Dios se los pague.

bajo lo que contribuye a agravar la situación económica de nuestros armadores.

### EL «ALCORA» CON PESCA DO SALADO

Ayer se esperaba la llegada de Güiza de la motonave mercante «Alcora» con un cargamento de corvina y tazarte salado para las factorías de Arrecife. Aquí cargará sal para Tenerife.

### MOTOPESQUEROS PENINSULARES

Además de los cinco vapores correos (el domingo llegó el «Ciudad de Teruel») y otros mercantes y pesqueros de la flota insular, también arribaron los siguientes peninsulares para suministrar: «Pepito González», «Jonenses», «Soler Durá», «Mollorí», «Torcal», «San Enrique», «Vaello y Marcel», «Pedro Nogueroles», «Hermanos Zanzano», «Hernández Zapata», «Alcazra», «Mary Romero», «Domínguez Aranda», «Villa de las Joyas», «Mariasu» y «Buronal».

## El vicealmirante señor Núñez Iglesias en visita oficial

En la mañana del lunes entró en puerto la fragata «Magallanes» que tomó atraque en el muelle comercial. A bordo de este buque de la Armada hacia viaje el Comandante General de la Base Naval de Canarias y A. O. E., vicealmirante don Indalecio Núñez Iglesias, que ha venido a nuestra isla en visita oficial. En el muelle fue saludado y cumplimentado por el Ayudante Militar de Marina de Lanzarote señor Naverán Arricoechea y todas las primeras autoridades isleñas.

Expresamos nuestro saludo de bienvenida al ilustre marino español al mismo tiempo que le deseamos una grata estancia entre nosotros.

## Dos motopesqueros de Lanzarote remolcados

Remolcados por el «Villa de Güimar» y el «Monte Puig Campana» entraron en Arrecife, la pasada semana, los motopesqueros de la flota de Lanzarote «Faraón» y «Carmen María», que sufrieron avería en el motor cuando se dedicaban a trabajar en la zona de El Aaiún.

**COLABORADORES DE «ANTENA»**

**A los estudiantes del Magisterio — CON DOLOR —**  
**en Lanzarote**

Por Rafael Cubas Santana

(I)

Por el Profesor IDOIBE

Hace apenas unos días que he regresado, una vez más, de la isla ardiente y atormentada, donde he examinado, como miembro del Tribunal oficial, a diversos alumnos del Magisterio de ambos sexos.

Una experiencia repetida hasta seis veces, en años diversos, me ha proporcionado los datos suficientes para analizar la situación intelectual de estos aspirantes al Magisterio, que, a fuerza de sacrificios, tratan de abrirse paso a pesar de la distancia, de la falta de medios de toda laya y que son dignos de ayuda y de consejo. No ya me refiero tan sólo a los de Arrecife sino a los del interior de la isla y acaso de la de Fuerteventura, que, contra lo que su nombre parece indicar, supone fuerte desventura por el alejamiento y la dificultad con la que el estudiante trata de abrirse paso.

**LOS LIBROS DE TEXTO**

He aquí el caballo de batalla. Aunque hay quien dice genéricamente: «Detesto los libros de texto», no cabe duda que son indispensables si se quiere estudiar con provecho. No vamos a entrar en la cuestión de fondo y forma: Esto es, si los textos son eficientes y si son baratos. Ni a mí, como profesor, ni al lector como alumno, le va en esto, ya que ambas cosas vienen respaldadas oficialmente por el Ministerio. Por otra parte se dice que cada maestro tiene su librito, y por tanto cada profesor pone e impone

su texto. Lo primero que tiene que averiguar el alumno que estudia desde fuera, más o menos alejado, es qué texto lleva cada profesor en su asignatura y seguirlo a «rajatabla» para no perder tiempo y dinero. No puede, a lo loco, el estudiante, comprar un texto cualquiera a nuevo o viejo. Para ello no tiene que hacer un viaje a la capital sino escribir una sencilla carta a la secretaría de la Escuela, al profesor titular de la asignatura o al encargado de cada curso y se le informará de los textos, de sus precios y del lugar donde se venden.

Examinemos diversos casos que se presentan: a) El del alumno que no tiene texto alguno so pretexto de que no los puede comprar. A lo sumo se dedica a pedirlos prestados en los momentos de mayor apuro. Es lamentable que nosotros, los examinadores, al preguntar al alumno por el texto que ha estudiado no sepa contestarnos, pues ni recuerda el autor ni el color de las tapas. Es lamentable que a la hora de la verdad, al ser llamado a examen, ande mendigando de un compañero un programa y un texto que ve por primera vez. Este solo dato es suficiente para no admitir a un fresco y despreocupado. Otros presentan un texto viejo, archiusado y que no concuerda con el texto oficial de la Escuela del Magisterio: por lo tanto, muchas preguntas no pueden ser contestadas.

(Pasa a sexta página)

En tres ocasiones he visitado este maravilloso, hospitalario y próspero rincón de España. Tres ocasiones que han servido para que mi alma, ávida de agradables sorpresas y buscadora de felicidad y paz, haya podido ver cristalizada en bella realidad la ilusionada esperanza que anidaba en lo más recóndito de mi ser, en aquella ocasión, en que por vez primera pisé esta canaria y bendita tierra. Si en aquella primera vez, mi pluma quedó en silencio y no trasladó a las cuartillas la gratísima impresión que grabada en mí quedó de este hospitalario rincón patrio, quiero hoy dejar constancia de que el entonces silencio impuesto fue por la muda contemplación del maravilloso paisaje que mi vista halagó y que me ofreció de esta isla su singular belleza. Mas, en esta hora, y en este día, con dolor, la pluma sobre las cuartillas vuela, porque la grata estela de aquel bello recuerdo, confusa por el dolor, ha quedado en mi mente. Yo, que he sabido lo que es la hospitalidad y el cariño de los hijos de esta isla, deseo escribir hoy, lo que guardar en mi alma quisiera, por si aún a tiempo se estuviera de hacer comprender al que al alcohol su vida entrega, cuán equivocado vive y cómo su actual vivir a la sociedad asquea.

Un grupo de muchachos, apenas pasaban de los 15 años, calle Real arriba, tambaleándose, abrazados uno al otro, gritaban y hasta blasfemaban y, uno de ellos arrancar unas notas quiso de un timple que lio-

raba todas sus penas. Ni una sola nota vibró de las cuerdas. Eran jóvenes de quince años a los que dominaba la más escandalosa borrachera. ¡Qué pena tiene tu isla! Tan hermosa, tan próspera y tan bella, cuando te contempla a ti, juventud, y de la que tanto ella espera, malgastar energías y dineros en tascuchas y tabernas. No te dejes hundir en el fango, juventud lanzaroteña; mira que no es fácil del lodo salir y al que su vida al alcohol entrega en despojo humano se convierte y en hacerreir de los que te ven, convertido para siempre quedas.

Quede aquí con dolor sellado el consejo que un hombre que también fue joven y malgastó energías y dinero, hoy a ti quiere darte, juventud lanzaroteña.

Arrecife, octubre de 1963

**TAPICERIA**

Se efectúan trabajos de tapizado propios para taxis en León y Castillo, 49

**Agustín Molina Aldana**

Medicina Interna  
 Enfermedades del corazón  
 RAYOS X  
 Ha abierto su consulta en León y Castillo, 31. ARRECIFE

**ALCORDE, S. L.**

Efectos Navales - Ferretería - Comercio en general

**PROXIMA APERTURA**

Franco, 4 (Esquina León y Castillo)

Teléfono, 204

ARRECIFE

# CARNET SOCIAL

**VIAJEROS.**—Con su familia regresó a Barcelona el industrial don Joaquín Ruiz Rivas.

—De la misma ciudad regresó, en unión de su señora esposa, el comerciante don Domingo Lasso Santana.

—A Madrid hizo viaje doña Rosalía Rijo, viuda de Díaz.

—A Güera hizo viaje don Octavio Camejo Ortega.

—Regresó a Las Palmas la señorita Maite Navarro Vera.

—También, a Tenerife, la señorita Adelina Medina Ortega.

—Marcharon a Madrid los estudiantes universitarios señorita María Enriqueta Rodríguez Armas y don Antonio Manuel Marín Martín.

—A Las Palmas regresó el comerciante don Antonio Morales Méndez.

**NATALICIOS.**—En la Guayra dio a luz una niña, primero de sus hijos, la esposa del armador de buques de aquel puerto don Manuel Umpiérrez Estévez.

**FUNERAL.**—Numerosa concurrencia asistió el miércoles a la misa de «requiem» oficiada en el templo parroquial de San Ginés en sufragio del alma de la virtuosa dama María de los Angeles Suárez, fallecida recientemente en Madrid. Con este motivo renovamos nuestras expresiones de pésame a su fa-

milia, y en especial a su viudo el industrial don Vicente Calderón.

**DEFUNCIONES.**—En Montevideo ha fallecido a los 76 años de edad don Rafael Melgarejo, natural de Haría, prestigioso comerciante lanzaroteño radicado desde hace muchos años en el Uruguay. Fue fundador y miembro directivo de la sociedad «Islas Canarias». Reciba su familia nuestro sentido pésame.

**ESTUDIANTES.**—Ha aprobado el curso de iniciación de la carrera de ingeniero industrial, el perito industrial don Enrique Martín Armas.

**CATEDRATICOS.**—Días pasados se incorporaron a sus respectivas clases en el Instituto de Enseñanza Media de esta capital los catedráticos doña Cecilia Armendáriz y don Sebastián Sosa Barroso.

**NOMBRAMIENTO.**—Ha sido nombrado Delegado en Fuzteventura del Centro de Iniciativas y Turismo don Juan José Felipe Lima, corresponsal de ANTENA en la vecina isla, en cuyo cargo le deseamos muchos éxitos.

**NUEVO JUEZ.**—Ha sido nombrado Juez de Primera Instancia e Instrucción de Arrecife, don Alejandro Alvarez.

# VIDA CULTURAL

## Interesante conferencia de Agustín de la Hoz en el Círculo Mercantil

Numeroso público acudió el miércoles al Círculo Mercantil para oír una conferencia a cargo del escritor y novelista Agustín de la Hoz sobre el tema de los nuevos descubrimientos en la zona lávica de la montaña de la Corona. El auditorio siguió con señalado interés el curso de la completa y bien documentada disertación del periodista lanzaroteño, cuya labor de investigación y estudio en pro de la vida de nuestra isla en todos sus aspectos es realmente importante y meritisima. Bien pudo comprobarlo sobradamente todo el que el miércoles acudió al Mercantil. Tanto a lo largo de su conferencia como en el rico cómputo de gráficos, diapositivas, dibujos, etc., que nos presentó, Agustín ha demostrado ha demostrado plenamente ser un hombre de intensa acción, de incansable voluntad y de inquietud ilimitada, en todo lo que se refiere a un trabajar incesante por Lanzarote, imbuido de su extraordinario y desinteresado amor a la isla, que algún día, tarde o temprano, habrá de reconocerse sin ambages ni cortapisas. La labor

desarrollada por Agustín en el transcurso de los últimos meses ha tenido honda repercusión incluso en el campo técnico, como lo demuestra el texto de algunas cartas que ha recibido de especialistas en la materia que le envían su felicitación. Y eso, en su conferencia del miércoles lo recalcó Agustín: «Yo me limito a trabajar con todo entusiasmo, dando paso después a los técnicos que serán los encargados de formar un posterior y definitivo juicio».

El conferenciante fue desmenuzando con todo lujo de detalles la importancia geológica e histórica de los recientes descubrimientos, ilustrados con la exhibición de muy bien logradas diapositivas de Gabriel, y terminó haciendo un llamamiento a la cordura y a la sensatez en cuanto a las obras que se realizan en el Jambor del Agua, que requieren una insoslayable supervisión técnica dado el considerable interés geológico, histórico y biológico del lugar.

Al finalizar el acto Agustín de la Hoz oyó una cariñosa ovación del público asistente.

## ELECCIONES MUNICIPALES

Relación de los locales designados por la Junta Municipal del Censo Electoral de Arrecife, para las Elecciones Municipales del presente año de 1963.

### DISTRITO UNICO

**SECCION PRIMERA:** Escuela Nacional de Niños, número uno regentada por Don Tomás Aguilar Sánchez, sita en la calle «Vargas», número uno.

**SECCION SEGUNDA:** Escuela Nacional de Niños, de «Orientación Marítima», que regenta el Maestro Nacional, Don Pedro Hernández Cerdeña, situada en la calle de Blas Cabrera número cinco.

**SECCION TERCERA:** Escuela Nacional de Niñas, «Barrio Vega», número uno, regentada por la Maestra Nacional, Doña María Dolores Iglesias Rodríguez, sita en la calle Ramón Franco, número uno.

**SECCION CUARTA:** Escuela Nacional de Niñas, «Barrio Lomo», número uno, que regenta la Maestra, Doña Nieves Toledo Ortiz, situada en la calle «L. D.», número uno.

**SECCION QUINTA:** Escuela Nacional de Niños, «Barrio Vega», número uno, regentada por el Maestro Nacional, Don Francisco Aguilar Sánchez, situada en la calle Hermanos Zérola, número nueve.

**SECCION SEXTA:** Escuela Nacional de Niños, «Barrio Vega», número dos, regentada por el Maestro Nacional, Don Virgilio Gabrera Medina, en el Grupo Escolar Sanjurjo, sito en la calle García Escámez.

Arrecife, 5 de Octubre de 1963 —El Presidente.

## Si usted tiene fino paladar, pruebe y pida Cerveza "AMSTEL"

(Importada de Holanda). POR ALGO, es la Fábrica proveedora de la Corte de Suecia y de la K. L. M. — La que prefieren los extranjeros por su finura, presentación y exquisitez. — Se sirve en todos los Hoteles. Paradores de Turismo y Bares de primera categoría.

## VINO MALVASIA SECO «CHIMIDAS»

(Elaborado con los más exquisitos caldos lanzaroteños)

Nuevo tipo de botella: Jerezana pequeña. Ideal para restaurantes, hoteles y bares.

— ESTOS VINOS NO SE VENDEN A GRANEL —

*Caja Hispana de Previsión*  
Compañía Capitalizadora S.A.

FUNDADA EN 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42

(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)

Capital: Pesetas 5.000.000,00

Reservas al 31 de diciembre de 1961: Pesetas 404.216.187,05

### TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 30 de SEPTIEMBRE último

A H C	V T S	M T I	W A P
V W P	J C R	L X R	M M J

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 74.156.000 pesetas

DELEGACION EN ARRECIFE: Riego, 5 - Teléfono 302

Siempre oportuno... Coñac 501  
Su calidad la garantiza don Carlos FERRY

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

**Crónica del segundo encuentro entre las selecciones juveniles de Gran Canaria y Lanzarote (5-2)**

Mejoró notablemente la calidad técnica del segundo encuentro en relación con el anterior. Ambos conjuntos ofrecieron sobre la cancha de nuestro Estadio Insular lo mejor de su saber futbolístico, venciendo al final de la contienda el mejor.

Puesto el balón en juego, nuestros muchachos se lanzan a la lucha con ardorosa acometividad y dominan intensamente, no obstante la magnífica labor de contención llevada a cabo por Alamo I y Niz. Aquél en el centro de la zaga y éste en la línea media, hacen inútil todo intento de penetración en el área enemiga. Visto que por el centro nada práctico se podía hacer, la selección local abre el juego por sus alas, y entonces pasa la meta amarilla por minutos de verdadero apuro. Se tiran dos faltas contra la meta visitante y en una de ellas el balón sale lamiendo el poste izquierdo. Continúa dominando el conjunto local y con consecuencia de ello la defensa contraria se ve obligada a ceder dos saques de esquina, saques éstos que son ejecutados sin consecuencia. El coraje con que se emplean los lanzaroteños y el buen juego que despliegan, hace concebir esperanzas en el graderío. Se canta el gol en más de una ocasión, empero unas veces por imprecisión y otras por nervosismo las ocasiones se malogran. El tiempo transcurre sin que se logre hacer blanco en la meta gran Canaria. A los 15 minutos de esta parte, escapada de Alamo II con pase a Chola quien conecta un formidable disparo, al que responde Luis Pedro con espectacular parada. Vuelven a la carga los nuestros. Falta en las inmediaciones del área visitante, que lanza Tinino, tropezando el esférico en los pies de un defensor. Nuevo contrataque de los amarillos en gran jugada del ala izquierda y gol de Chola cuando van transcurridos 26 minutos de juego. El gol parece que espolea más a los nuestros que se lanzan decididos a la lucha, mas los forasteros no se amilanaron y hasta el descanso se ven jugadas de gran calidad técnica. Al tiempo límite de la primera parte se llega sin que el marcador experimente variación alguna.

Reanudada la contienda y tras unos minutos de tanteo se va notando poco a poco la superioridad técnica, física y estratégica de los discípulos de Molowny, que se adueñan del terreno de juego, bordando espectaculares jugadas en plan de campeones. No obstante, en el minuto 10, es la selección lanzaroteña la que marca en tiro de izquierda de Domingo Hernández. Gran júbilo en las gradas por el em-

pate. Poco dura la alegría pues primero Chola después José Juan luego Alamo II y finalmente Chola elevan el marcador a un claro y rotundo 1-5, distancia que acorta Iquillo en el minuto 40 al rematar de cabeza un medido pase de Domingo Hernández.

En la segunda mitad realizó la selección juvenil de Gran Canaria una gran exhibición de fútbol asociación. Se nos mostró esta vez el conjunto forastero como un gran equipo. Bien cubierto el centro de la zaga. Posee una línea media completa, en la que Niz se destaca como gran director de juego; una delantera en la que no pudimos encontrar un solo lunar y en la que los José Juan, Chola y Alamo II destacan sobremanera, augurándonos un espléndido porvenir, de manera especialísima al exterior Izquierda Alamo II, de Agaete, de quien podemos decir que hace muchos años no vemos a un jugador juvenil de la sapiencia futbolística de este pequeño pero gran extremo.

Los nuestros mejoraron mucho la actuación del primer día y si no obtuvieron un resultado mejor achacámoslo a la mala suerte, pues aun reconociendo la superioridad del ene-

migo, creemos que lo más justo habría sido un 5-4, o cuando más un 5-3. En nuestra selección faltaron dos hombres que organizaran el juego ofensivo y sobre todo procurar marcar más de cerca a Chola y Alamo II, de quienes parten casi siempre las jugadas más peligrosas de la vanguardia visitante. Luis Pedro no tuvo esta vez culpa de los goles encajados. Su actuación nos pareció aceptable. Bien Jorge en el centro de la defensa; flojos y sin técnica los laterales. Bien Melo en su labor de contención y en los dos goles que evito desde la raya, y flojo Leandro, quien dejó bastante libre a Chola. Tanto Valiente como Gueló pusieron ardor en la lucha pero el acierto no fue su aliado. Flojo Tinino. Mejor Chago que Perdomo en el centro del ataque, bien Iquillo y aceptable labor de Hernández en la banda izquierda, tratándose de un debutante. La actuación del colegiado señor Martínez, buena.

En fin se perdió ante un equipo que técnicamente fue superior pero nos queda la satisfacción de haberse perdido en este segundo encuentro luchando con entereza. Eso importa mucho.

AGUSTIN ACOSTA CRUZ

**ARRECIFE, la parroquia de la Provincia que más dinero aportó al Domund de 1962**

Entre las parroquias con que cuenta nuestra provincia, la de Arrecife es la que más dinero aportó para el Domund en 1962. Veamos la distribución de las cantidades recaudadas en la festividad del pasado año: Templo parroquial, 8.241 pesetas; Instituto de Enseñanza Media, 5.411; recogidas por señoritas postulantes en huchas, 4.367; en Escuelas de primera enseñanza, 3.340; en colegios privados y academias, 3.099; en el Hospital Insular, 1.425, y en Santa Coloma, 140. Total. 26.025 pesetas.

**UN «RECORD» EN LAS ESCUELAS ACADEMIAS**

También han sido las Escuelas y Academias de Arrecife las de toda la provincia que más dinero obtuvieron de sus alumnos, en proporción a la de su número de habitantes.

Anteayer, domingo, tuvo lugar la colecta del Domund 1963 esperándose superar este año la del pasado, rogándose a las personas que han recibido sobres en su domicilio sean espléndidos en sus donativos, dado el trascendental alcance de esta obra misional que no solamente afecta a la conversión de infieles, sino también a la construcción de Hospitales, Escuelas, Universidades, Orfanatos, etc., para disfrute de nuestros hermanos necesitados.

Nuestra felicitación a las autoridades eclesiásticas.

**Instituto Nacional de Enseñanza Media ARRECIFE DE LANZAROTE ESTUDIOS NOCTURNOS**

**EXAMEN DE INGRESO.**

Desde el día 16, hasta el próximo 30 de los corrientes, se admiten inscripciones para matrícula de INGRESO en los Estudios Nocturnos de este Centro. El examen correspondiente se realizará el día 2 DE NOVIEMBRE, a las ocho de la noche.

**MATRICULA DE LOS CURSOS 1º, 2º, 3º, Y 4º.**

Se proroga el plazo de matrícula para los cuatro cursos del Bachillerato Elemental, tanto en la Sección masculina como en la femenina, hasta el DIA 5 del próximo mes de NOVIEMBRE. Arrecife, 15 de octubre de 1963.

**El busto del Dr. Alfonso Spínola**

La sociedad «Islas Canarias», de Montevideo, ha designado ya la comisión que ha de desplazarse a Canarias, en fecha que oportunamente daremos, para entregar el busto del doctor teguiseño don Alfonso Spínola a las autoridades de la histórica Villa, como homenaje de la colectividad isleña uruguayana al malogrado filántropo lanzaroteño. Esa misma comisión traerá también el busto de Artigas, que será donado a la isla de Tenerife.

**“Me llevo de Canarias dos grandes impresiones: Las Montañas del Fuego, de Lanzarote, y las Cañadas del Teide, de Tenerife. Lanzarote es una isla sin posible comparación”, ha declarado la especialista alemana en turismo señorita Wagner**

El diario «El Día» de Tenerife publica una entrevista con la señorita Brigitte Wagner, alemana, que formaba parte de la expedición de directores de Agencias de Viajes extranjeras que días pasados visitó nuestra isla. La señorita Wagner venía en representación de la Reisebuerg, de Stuttgart, tiene 24 años, es bachiller y habla alemán, inglés y francés.

A una pregunta del periodista tinerfeño esta especialista

germana, contestó: «Me llevo de Canarias dos grandes impresiones: Las Montañas del Fuego (Lanzarote) y las Cañadas del Teide (Tenerife). Mi simpatía va toda para estas dos islas. Son completamente distintas a las demás. Lanzarote es una isla sin posible comparación. Tenerife es la variedad y la sorpresa a cada paso».

Luego es el jefe de la expedición señor Geisen, promotor de ventas de la Compañía aérea

Sabena en Eindhoven (Holanda) el que dice, abundando en la opinión de su colega: «Un programa ideal de vacaciones sería dos semanas de estancia en Tenerife con una excursión a La Palma y otra a Lanzarote».

Ofrecemos hoy otro nuevo testimonio del rango turístico internacional que va adquiriendo poco a poco Lanzarote, cuyos primeros beneficios estamos ya percibiendo.

EL CALABOZO DE PAPEL

ACTUALIDAD LANZAROTEÑA

EL BOLETIN INFORMATIVO ESPAÑOL

LAS LABORES AGRICOLAS

Por GUILLERMO TOPHAM

Por CESAR CARRASCO

(PERITO AGRICOLA)

En el número 44 del llamado «Boletín Informativo Español» (que nos parece publicación de carácter oficial) figura un escrito, a toda plana, bajo el título de «Las Islas Afortunadas meta del turismo internacional. Trece islas forman el archipiélago canario, conjunto de bellos paisajes y buen clima». No cabe duda que el propósito del articulista es digno del mayor elogio y gratitud por parte de los isleños, por cuanto pretende propalar los encantos y bellezas de nuestras islas. Pero... ¡lo de siempre! En la información aparece una serie de errores y despidos de tan acusada intensidad que, indudablemente, han de contribuir a desorientar al presunto visitante de Canarias. Señalaremos los más «importantes»: «Su puerto se llama Arrecife, que es la única parte de la isla con navegación». «El resto de su costa está muy ESTROPEADA por la lava volcánica». «FUENTEVENTURA está al NORTE de Lanzarote, muy cerca de Africa, tanto que llegan hasta la isla los vientos del Sáhara». «En La Laguna está el famoso drago, que según Humboldt tiene más de dos mil años». «Como CASI todas las islas no tiene ríos, ni arroyos». Después de elogiar las playas de Gran Canaria, dice: «En Tenerife las más conocidas son las del Puerto de la Cruz, localidad declarada de interés turístico, BUENAS PLAYAS y

magnificas instalaciones hoteleras». Vista la calidad y cantidad de los errores garrafales aparecidos en el Boletín INFORMATIVO Español, fallamos y condenamos al articulista a que se dé un viaje por Canarias para que compruebe, entre otras cosas, que Fuerteventura no está al norte de Lanzarote; que el famoso drago no está en La Laguna sino en Icod; que en Canarias no hay ríos como no sean de sol o de viento; que el Puerto de la Cruz es un excelente complejo turístico, pero sin BUENAS PLAYAS y, por último, que las costas de Lanzarote no deben de estar MUY ESTROPEADAS por las lavas volcánicas, cuando en esas mismas costas disponemos de cerca de VEINTE playas mondas y lirondas, que causan la admiración del visitante. Por si el articulista desea realizar el viaje a Lanzarote por vía marítima le encarecemos indique al capitán de la nave que recole por Arrecife, UNICA PARTE DE LA ISLA CON NAVEGACION, lo que quiere decir que los habitantes de Playa Blanca, Arrieta, Puerto del Carmen u Orzola, por ejemplo, saben tanto de navegación como los vecinos de Villanueva del Arzobispo (Jaén). Compadecemos a los lectores del «Boletín Informativo Español» si todos los reportajes que ofrecen son de esta guisa. ¡Qué barbaridad usted!

Ya ha comenzado las labores preparatorias del nuevo año agrícola. Unos campesinos aran, otros escardillan y los menos se apresurán a despolvillar para seguidamente enarenar. El campo es una cadena de cuidados culturales. Todos, en este suelo agrícola lanzaroteño, luchamos sin garantía de una regular u óptima cosecha. Dependemos de nuestras nubes, que cuando descargan nos proporcionan una alegría inmensa, pero son más los años que nos quedamos boquiabiertos en espera siquiera de un rocío que no llega. Las tierras lanzaroteñas son grandes, milagrosas, y ahí tenemos nuestro suelo en el cual, con lluvias irriscias nunca llega la total negativa de producción. Los agricultores, desventurados unas veces por la pluviometría, otras, por la desvalorización de sus productos, y las más por la intervención de los intermediarios (que al fin y a la postre son los de la «buena tajada» de la cosecha), se han detenido a pensar, y han dicho no. Tenemos que unirnos y formar una masa compacta y fuerte, en obra y pensamiento, ha-

cia una Cooperativa del Campo. Y bien, así ha sucedido en el Casino Porvenir de San Bartolomé, donde se dio cita a un centenar de propietarios. Allí, nos hablaron del cooperativismo, y todos sin oposición, fueron viendo los pros y contras, resultando un escrutinio aplastante de más pros que contras. Al finalizar dicha reunión todos los agricultores asistentes firmaron el compromiso de cooperativismo, y después de esa reunión, se remitieron los Estatutos para su aprobación. Ahora me digo: ya es hora de que ese centenar de propietarios, del que antes hablé, reciba por lo menos una explicación por la demora de la tramitación, pues creo sea una de las formas de mantener la moral de los futuros cooperados y al mismo tiempo servirá de estímulo a aquellos agricultores que por razones que desconocemos y que censuramos, están pendientes de nuevas informaciones. El deseo de todos es que se forme la Cooperativa con el mayor número de cooperados, siendo el ideal integraran todos sin exclusión. Nuestro agro así lo exige.

A los estudiantes del . . .

(Viene de tercera página)

Al estudiante que me diga que carece de medios para comprar sus textos, le preguntaré si fuma poco o mucho, si va alguna vez al cine, si acaso frecuenta un bar. Si hay dinero para fumar, para ir al cine o para beberse una copa, es evidente que, sacrificando algo estos caprichos, habrá dinero para comprar los textos.

UNA SUGERENCIA  
Me permito indicar o sugerir

al Excmo. Cabildo Insular de Lanzarote que tanto hace por ayudar a sus estudiantes y a quien felicito ex corde por su labor en este sentido, que adquiriera todos los textos oficiales de la Escuela del Magisterio y los tenga a disposición del estudiante pobre en la Biblioteca Municipal para que nadie pueda decir que estudió sin texto alguno.

Las Palmas, octubre de 1963

AUTOS DE ALQUILER SIN CHOFER

(De fábrica). Informes: Taller de don Marcial González, trasera del Grupo Escolar Generalísimo Franco. ARRECIFE

Ya llegó «LA CIBELES»

Compre «LA CIBELES»

¡Pida Jabón Cibeles!

Fabricado por Perfumería Gal (Madrid)

**Cine «Costa Azul» Cine «ATLANTIDA»**

Programación para la presente semana  
La graciosísima comedia adaptada al cine, de Carlos Llopi, anunciada en la pasada semana

**Cuando viaja la cigüeña**

EASTMANCOLOR  
Por Arturo de Córdova y Libertad Lamarque  
(Autorizada para mayores de 16 años)

Una divertida comedia llena de situaciones cómicas

**MI ADORABLE ESTAFADORA**

Por Nadja Tiller y Walter Giller  
Autorizada para mayores de 18 años)

«Paramount Films» presenta la extraordinaria versión cinematográfica de la obra maestra de Arthur Miller

**PANORAMA DESDE EL PUENTE**

Por Raf Vallone, Maureen Stapleton, Carol Lawrence y Jean Sorel

La película más poderosa del cine americano de 1962 El hondo drama de un estibador de los muelles neoyorquinos, obsesionado por los celos

(Autorizada mayores de 18 años)

Atención a la próxima semana! De nuevo se proyectará en esta capital con carácter de extraordinario estreno la producción cumbre de Cecil B. de Mille

**LOS DIEZ MANDAMIENTOS**

TECHNICOLOR - VISTAVISION

**PISO MODERNO**

ALQUILO en nuevo edificio de la calle Dr. Gómez Ulla, 6. Informes en el almacén del mismo edificio. Arrecife

**Martes**

Estreno de la dramática producción italiana

**NOCHES BLANCAS**

Por Jean Marais, Maria Schell y Marcelo Mastrolani. Premiada en el Festival de Venecia  
(Autorizada mayores)

**Miércoles**

Las negras aves de la codicia comenzaron a volar en torno al magnate de la industria que firmó un cheque en blanco para comprar una vida

**LOS CUERVOS**

Por Arturo Fernández, George Rigaud y la presentación en España de la protagonista de «Los 7 magníficos» Rosenda Monteros. El asesinato científico propuesto como el caso de conciencia más pavoroso que puede albergar un alma humana  
(Autorizada mayores)

**Jueves**

El film del Oeste americano  
**EL SHERIFF DE DODGE CITY**  
CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE  
Por Joel Mac Crea y Julia Adams. El dinamismo y la acción de esta película serán recordados durante mucho tiempo  
(Autorizada mayores)

**Sábado**

Estreno de la extraordinaria producción «Warner Bros»

**PARRISH**

TECHNICOLOR

Por Troy Donahue, Connie Stevens, Claudette Colbert, Karl Malden y Dean Jagger. Un joven intruso en la tierra tabacalera «del millón de dólares» de Connecticut... llegó buscando algo... y necesitó todo... «Parrish» nos trae el encanto de unas estrellas que alcanzan la fama en este film, y de unos actores de auténtica solera que completan un reparto excepcional  
(Autorizada mayores)

**DEPORTES**

**Balonmano militar**

El equipo militar de Puerto del Rosario ha vencido al de Gran Canaria por el claro tanteo de 8-5 en encuentro de balonmano celebrado en la vecina ciudad. Los equipos de Lanzarote y Fuerteventura marchan en cabeza, empatados a puntos, ya que los nuestros vencieron a los palmeños por 13-12.

Entre gran interés y ambiente, incluso entre la población civil, continúan desarrollándose estas competiciones mixtas militares muy acertadamente organizadas por el Gobernador Militar de la Provincia general Pérez Viñeta.

**Magistral lección...**

(Viene de segunda página)

La presentación, magnífica, como todas las suyas, estuvo a cargo de don Antonio López Suárez. Vaya nuestra felicitación al doctor Folch, así como al director de la Caja Insular de Ahorros y Monte de Piedad de Gran Canaria, señor Marro Portugués, por esta acertadísima elección de conferencia que aquí dejará gratísimo e imnente percedero recuerdo.

**SE ALQUILAN**

ALMACENES. Nueva construcción. Sitio céntrico. Informes: León y Castillo, 35. Teléfono, 214. Arrecife

**Al pedir cerveza**  
**Exija LA TROPICAL**

Comestibles 'ESPINO HERMANOS'  
Número de Agosto 36.905

Conserve los billetes que le servirán para el GRAN SORTEO de PIN DE AÑO: Una magnífica vajilla  
Ofrecemos a nuestros señores clientes un extenso surtido en COMESTIBLES FINOS, VERDURAS, FRUTAS, LATERIO, EM-BUTIDOS, ETC. No pierda el tiempo esperando, llame al teléfono 29, y tendrá inmediatamente en su casa cuanto desee  
NOTA: Liquidamos loza al costo ¡visítenos!  
Calle José Antonio, 1 Arrecife de Lanzarote

**BAR-RESTAURANTE "JANUBIO"**

Todos los sábados, CENA A LA AMERICANA. Precio del cubierto: **35 pesetas**

Ameniza el trío «Janubio» con su vocalista CLAUDIA

**CINE ATLANTIDA** Muy pronto

FREDRIC MARCH, BEN GAZZARA e INA BALIN  
EN

**«VIVIR ES LO QUE IMPORTA»**

Un emocionante canto al valor silencioso de quienes no pueden ni temblar cuando en sus manos está el principio o el fin de las vidas ajenas  
(Autorizada para mayores)

**FUNERARIA ARROYO**

Comunica al distinguido público que para la festividad del día de Difuntos dispone de un gran surtido de coronas pensamientos y cintas  
José Antonio, 40. ARRECIFE

**Se vende buque** a motor con arte de traíña; paños de traíña nuevos, sin uso y usados, y diversos efectos navales igualmente nuevos y con uso

También se arrienda por temporada, buque de vela que se encuentra de pontón en Cabo Blanco

Informes: Gestoría Administrativa de Antonio García Márquez

Caja Hispana de Previsión. Compañía Capitalizadora, S. A.  
Hace entrega de un premio de 25.000 pesetas a la niña Zaida Guerra Cabrera, de Arrecife, Riego, 13.



Momento de la entrega del premio a la agraciada en su propio domicilio.  
Delegación de Arrecife: Miguel Primo de Rivera, 9, JOSE FONTES GONZALEZ.

**BAR RESTAURANTE «GUANAPAY»**

Calamares y sardinas a la plancha. VIEJAS FRESCAS. SALMONETES FRITOS, Mero empanado

# Información complementaria sobre los estudios del bachillerato nocturno

Como complemento del serial de artículos publicado en nuestro semanario sobre el bachillerato nocturno, ofrecemos hoy una información sobre la modalidad de ingreso, matrícula y paso a dicho bachillerato nocturno.

rato general así como los que tengan asignaturas pendientes de aprobación en el mismo. Se hace notar que el Latin no se cursa en los Estudios nocturnos (en el Grado Elemental).

### TERCERO: ADVERTENCIAS IMPORTANTES

Son de destacar las siguientes advertencias de carácter general: 1. El examen de Ingreso en los estudios nocturnos tendrá plena validez a todos los efectos; 2. Todos los alumnos de Estudios nocturnos tienen la condición de Oficiales a todos los efectos; 3. Las normas sobre protección escolar (concesión de becas, ayudas económicas, etc.) les alcanza en las mismas condiciones que a los alumnos del plan general del bachillerato; 4. El examen de grado (reválida de 4º año) de los alumnos del plan especial de Estudios nocturnos se atenderá a las disposiciones generales, aunque pueda haber variaciones atendiendo a la naturaleza de las asignaturas estudiadas; y 5. El título de Bachiller Elemental será expedido por las mismas autoridades y tendrá la misma validez que el del plan general, a todos los efectos.

### PRIMERO: INGRESO Y MATRÍCULA

Se admitirán al examen de ingreso o a la matrícula de cualquier curso aquellos que hayan cumplido los 14 años de edad, debiendo tener suscrito un contrato de trabajo o de aprendizaje o presentando en su lugar un certificado que pruebe que la ocupación desempeñada les impide asistir a las clases del Bachillerato diurno.

### SEGUNDO: PASO AL BACHILLERATO NOCTURNO

Puede hacerse el paso de los estudios del Bachillerato diurno al nocturno, siempre que se haya cumplido los 14 años de edad y mediante la correspondiente adaptación de estudios, conforme a las reglas que están expuestas en el tablón de anuncios del Instituto, tanto para los alumnos como para las alumnas. Están previstos los casos de alumnos que no tengan asignaturas pendientes del Bache-

## EL DEPORTE EN LANZAROTE

# Don Olegario Rodríguez, don Juan Luis Lorenzo y don Pedro Rodríguez, clasificados en el Concurso de Tiro al Plato

### Algo que es necesario evitar

El Tiro al Plato es un deporte que cada vez va adquiriendo mayor número de adeptos, como quedó plenamente demostrado en la última competición celebrada en Arrecife. Digamos en primer lugar, que en dicha competición destacó la brillante actuación de la «nueva ola», pues cinco jóvenes se proclamaron finalistas (entre 15 participantes) mientras otros no clasificados dejaron entrever su extraordinaria clase. Bien es verdad que dos veteranos estuvieron a punto de llegar a la ronda final, fallándoles solamente un plato de los 12 «atacados», pero repetimos, en general se impuso la mayor agilidad y puntería de los jóvenes, que nos brindaron una magnífica y bella jornada de tan interesante faceta deportiva.

la modalidad de tiro para la eliminatoria final. Que si «patatán» que si «patatán», y mientras tanto los espectadores gritaban y protestaban con sobrada razón, clamando por el rápido desenlace de un torneo que ya se estaba alargando demasiado. Y nosotros nos preguntamos ¿no existe un reglamento de este deporte? Pues a aplicarlo a «rajatabla» por el jurado, y hacer caso omiso a inadmisibles pretensiones de conveniencias particulares, cosa que al público le importa un pepino. Y el que no esté de acuerdo con el reglamento ni con el jurado, que no participe, y aquí paz y el cielo gloria.

### EMOCION E INTERES

Por fin, el jurado se impuso y optó por la solución más acertada: El sistema de carambolas. En la primera entrada quedaron eliminados, García, Blancas y Rodríguez, disputándose el título Olegario Rodríguez y Juan Luis Lorenzo, quienes tras brillantísima exhibición se proclamaron campeón y subcampeón, respectivamente, entre el aplauso entusiasta de los espectadores. El tercer lugar (había tres copas) lo obtuvo merecidamente Pedro Rodríguez, que superó a sus compañeros en puntería y serenidad.

Ante la presencia de numeroso público que no sólo aplaudió sino que en determinadas ocasiones chilló y protestó (buen síntoma), comenzó el torneo con 15 participantes que realizaron tres entradas de 4 platos (12 en total) al final de cuyas entradas solamente quedaron clasificados como finalistas (haciendo los 12 blancos), Alvaro García, Santiago Blancas, Olegario Rodríguez, Juan Luis Lorenzo y Pedro Rodríguez. En las 2 siguientes entradas (un plato y dos cartuchos) los cinco continúan en la brecha, sin eliminarse ninguno, ocurriendo lo mismo en la segunda entrada (un plato y un cartucho). Pero surgió lo inesperado. Los tiradores y el jurado no se ponían de acuerdo en

Y hasta aquí la pequeña historia de una competición llena de interés, calidad y emoción, empañada solamente por la anomalía ya apuntada, que esperamos no volverá a repetirse, en beneficio de tan vistoso, bello y caballeroso deporte.

GUITO

### Libre elección de médico...

Viene de primera página

Seguro, que además paga y que, por tanto, tiene derecho a exigir.

Nos damos cuenta de las dificultades de todo orden que la empresa lleva consigo. El propósito general de vencerlas merece, por ello misma, ser especialmente puesto de relieve.

## ZAPATOS

continúa la GRAN LIQUIDACION.

Puesto del Mercado, al entrar a la izquierda

## Cooperativa Canaria de Aguardientes y Licores C. O. C. A. L.

Al agradecer a todos sus clientes y consumidores en general la colaboración prestada a sus CONCURSOS, INSULARES con premios de 5.000 pesetas en efectivo, comunica que el próximo 31 de Octubre se realizará el último sorteo de esta serie.

Igualmente se complace en poder anunciar, para fecha próxima, la iniciación de un nuevo Concurso con importantes premios.

NOTA: — Se ruega a todos los poseedores de boletos presenten éstos antes del indicado 31 de Octubre ya que a partir de esta fecha quedarán automáticamente sin ninguna validez.

## «SNOW» «SNOW» «SNOW»

Jabón inglés de calidad inmejorable Suave, espumoso, perfumado

- « S N O W » limpia sin romper
- « S N O W » es de gran rendimiento
- « S N O W » es económico
- « S N O W » es... sencillamente estupendo

Cajitas de 250 500 gramos

Enviando, antes del día 31 de Octubre, una solapa «SNOW» a PUBLICANARIAS, c. Triana 70, Las Palmas, en un sobre que diga «Para el concurso de «SNOW», podrá tomar parte en el sorteo de una magnífica nevera «Presecol» de 150 litros. Debe dar su opinión sobre el jabón «SNOW». Puede enviarse todos los sobres que se quieran

Siempre oportuno... Coñac 501 Su calidad la garantiza don Carlos TERRY